



PATRULLAN CALLES. Brasilia, Brasil, abril 23 (AP). Soldados brasileños a bordo de un tanque, patrullan las calles de esta capital, durante las maniobras de emergencia decretadas por el gobierno, que movilizó 5.000 efectivos con armas pesadas. El Congreso brasileño decidirá mañana si aprueba o no las elecciones directas para Presidente y Vice-Presidente de la República.

Bolivia: Rebelión Militar contra Pdte. Siles Zuazo

LA PAZ, abril 23 (EFE).— El Presidente de Bolivia, Hernán Siles Zuazo, se enfrentó hoy a la primera insurrección militar desde que llegó al poder en octubre de 1982.

El general Arnoldo Pinto, comandante en jefe de la cuarta división del ejército boliviano con sede en Robore —cerca de la frontera con Brasil—, se alzó hoy en armas contra el criticado gobierno constitucional de Zuazo.

El general Pinto aseguró que la insurrección cuenta con el respaldo de otras unidades militares, aunque no precisó cuántas.

Robore está situado 1.300 kilómetros al sureste de La Paz, donde Siles Zuazo convocó de urgencia al Comité Ejecutivo Permanente para analizar la situación.

Siles Zuazo, que hace

dos semanas dio entrada de nuevo en su gobierno a los representantes del "MIR" (Movimiento de Izquierda Revolucionaria), exigió de sus principales colaboradores militares la más extensa información sobre el levantamiento. Fuentes gubernamentales

confirmaron la rebelión de la cuarta división, pero ni confirmaron ni desmintieron si había movimiento en los cuarteles de La Paz y Santa Cruz, la segunda ciudad de Bolivia.

Portavoces autorizados del "MIR", del que es jefe

—Favor pase a la página 61.

Desaceleración Económica de los E.U. Pronostican

WASHINGTON, abril 23 (AP).— Pese a que la economía estadounidense avanza a un ritmo firme de crecimiento, con un 8,3 por ciento en el primer trimestre de 1984, algunos observadores advierten que en los próximos meses habrá una desaceleración abrupta de ese crecimiento.

Nadie pronostica una recesión para este año, pero

en opinión de muchos economistas, la tasa de crecimiento se encamina rápidamente hacia el descenso.

Cuando el gobierno estimó el mes pasado en 7,2 por ciento el crecimiento para el periodo enero-marzo, muchos analistas advirtieron que la economía estaba creciendo demasiado rápido, amenazando con replantar la inflación.

La razón, dijeron, era una serie de informes sobre la actividad económica en el mes de marzo que señalaban un ritmo mucho más lento para los meses venideros. La construcción de casas y apartamentos descendió 26,6 por ciento, índice récord; las ventas al por mayor cayeron 2,2 por ciento —la segunda baja en dos meses— y el índice de desempleo permaneció inalterado. Por primera vez en

—Favor pase a la página 29.

Aviación Nicaragüense Ataca Policía C. Rica

SAN JOSE, abril 23 (ACAN-EFE).— La aviación sandinista atacó el pasado Jueves Santo a la policía costarricense en el delta del Río Colorado, con cohetes lanzados por un avión "Push and Pull", denunció hoy el Viceministro de Seguridad, Johnny Campos.

"Fue un ataque directo al puesto de la policía, que estaba debidamente identificado con una bandera costarricense, que flamea en un mástil de 10 metros

de alto", afirmó Campos, quien agregó que el incidente se produjo a las 16:15 hora local, sin causar víctimas.

"Pese a la inferioridad del armamento, los guardias civiles contestaron el fuego", informó el funcionario a la prensa.

El avión lanzó dos cohetes calibre 70 milímetros, que cayeron a 20 y 30 metros del puesto policial.

El gobierno costarricense calificó el hecho de "su-

—Favor pase a la página 29.

Amplían Seguridad China por el Viaje de Reagan

PEKIN, abril 23 (UPI).— Las autoridades chinas reforzaron hoy las ya estrictas medidas de seguridad para la visita del Presidente Ronald Reagan, debido a amenazas de bombas contra el líder norteamericano, dijeron fuentes diplomáticas.

La policía china informó ayer sobre las amenazas a las autoridades norteamericanas, cinco días antes de la llegada de Reagan.

La seguridad fue incrementada rápidamente alrededor de la embajada de Estados Unidos, con la adición de varias patrullas nocturnas. Guardias chinos en las afueras de las misiones diplomáticas han recibido bastones eléctricos, además de sus revólveres de servicio.

Otras precauciones también se han tomado en el recientemente construido Hotel de la Gran

—Favor pase a la página 30.

Baja la Bolsa

NUEVA YORK, abril 23 (EFE).— La persistente preocupación por las tasas de interés, aumentada por la expansión del crédito consumidor en febrero, inclinó la Bolsa a la baja en negociaciones poco intensas.

El Dow Jones de industriales finalizó la sesión con baja de 8,58, en 1.149,50.

El valor de la acción promedio se redujo en 23 centavos.

Las emisiones con pérdida, 1.058, duplicaron a las 523 con ganancia.

El volumen fue ligero al negociarse 73,25 millones

—Favor pase a la página 29.

Dice Magaña:

Golpes Propagandísticos de Guerrilla en el País

BOGOTÁ, abril 23 (AP).— En un reportaje difundido por la cadena radial "R.C.N.", el Presidente Alvaro Magaña señaló que si la guerrilla salvadoreña hubiera logrado ejercer un verdadero control sobre el país "no hubiéramos podido celebrar elecciones".

Agregó que en un país de cinco millones de habitantes, los guerrilleros son 5.000, mientras los votantes potenciales son 1,5 millones y son los que "van a votar y escoger el proceso democrático. Precisamen-

te por eso es que la guerrilla no acepta participación (en las elecciones) porque estoy seguro que no llegaría al 10 por ciento de los electores".

Opinó que en el caso de las guerrillas hay "desinformación" y que sus golpes no son tan espectaculares como parecen.

"Con fines propagandísticos esa gente (la guerrilla) ataca una pequeña población que no está protegida. Están tres o cuatro horas en la pobla-

ción y cuando llega la Fuerza Armada se retiran, pero la noticia ya ha cundido", explicó Magaña en entrevista telefónica con R.C.N. hoy.

Magaña, cuyo sucesor será elegido en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales el mes próximo, opinó que en la misma forma en que la subversión guerrillera entró lentamente, lentamente iremos saliendo de ella".

—Favor pase a la página 29.

Decretan Medidas de Emergencia en Brasil

BRASILIA, abril 23 (UPI).— Unos 5.000 efectivos de las fuerzas armadas desfilaron hoy en una de las mayores exhibiciones castrenses desde la fundación de la capital brasileña, en el quinto día de cumplimiento de las rigurosas medidas de emergencias decretadas por el Presidente Joao Figueiredo.

El desfile, con la presencia de tanques y paracaidistas, se cumplió hoy frente al cuartel general del ejército, para celebrar el vigésimocuarto aniversario.

—Favor pase a la página 29.

Protestas en Alemania por Misiles Pershing II

MUTLANGEN, Alemania Federal, abril 23 (UPI).— Por lo menos 100.000 manifestantes salieron hoy a la calle en protesta por la instalación de misiles Pershing-2 en bases norteamericanas de Alemania Federal, coronando cinco días de marchas y demostraciones.

Unas 15.000 personas se congregaron aquí, en Mutlangen, para bloquear la

—Favor pase a la página 61.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

PIDE MORIR. Tijuana México, abril 23 (AP).— Elizabeth Bouvia, de 26 años, que padece de pluresia celebró y quien inició una batalla legal para que se le permita morir, descansa en una habitación en un hotel en Tijuana. Ella originalmente dijo que había ido a Tijuana para morir, pero luego cambió de parecer cuando habló con amigos y médicos. (AP).

Banco para Desarrollo de Tercer Mundo Crearán

NACIONES UNIDAS, abril 23 (UPI).— La naciones en desarrollo, bajo la presidencia de México, consideraron hoy la creación del "Banco del Sur", una institución cuya meta será la promoción de los proyectos de desarrollo y encarar los problemas de liquidez de los países del Tercer Mundo.

La reunión se realizó en las Naciones Unidas, en una semana en la que se acelerarán las gestiones en el frente económico.

El presidente del "Grupo de los 77", el embajador de México, Porfirio Muñoz Ledo, hizo un llamado a la

cooperación financiera entre los países en desarrollo y delineó las gestiones que se han estado realizando para la creación del Banco, cumpliendo con el programa de acción acordado en Caracas.

Esta reunión, es de carácter técnico y participan una treintena de representantes de Bancos Centrales y de instituciones financieras de los llamados países en desarrollo.

Fuentes de la reunión, que es reservada, al proporcionar los detalles destacaron que este encuentro es una pieza clave dentro

—Favor pase a la página 61.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

TRAFICO EN CHINA. Pekin, abril 23 (AP).— Miles de ciclistas se mezclan con autobuses y otros vehículos, durante la hora de mayor tránsito vespertino en Xidán, una calle de Pekin que data del siglo XII. Durante la próxima visita del Presidente norteamericano Ronald Reagan, estos problemas no se presentarán, porque la policía cerrará las calles al tránsito ordinario.